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…地域・保護者の皆さん、ありがとうございます… 

 

１月は「行く月」、２月は「逃げる月」、３月は「去る月」といわれる程、３学期の３つの

月は慌ただしいものですが、種小っ子達は今日も元気に学校生活を送っています。 

心配されたインフルエンザにも誰も罹患せず、校舎のあちこちからいつも通りの元気な 

声が響き渡っています。この時期にも種小っ子達は、 

保護者や地域の方々を含む､多くの皆さんから支えられ 

ながら将来につながる「生きる力」を育む学びも含めて、 

しっかりと積み重ねています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校報 № １３０１ 
 元年度・第１６０号 

第２回 地 域 教 育 協 議 会 
～教育振興会種市実践区､学校支援地域本部事業､種小子どもを支援する会～ 

 １月２８日(火)に、第２回地域教育協議会を開催し、 

今年度の各分野の報告と次年度の方向性などについて 

確認し合いました。 

今回の会議にも町教委の担当者でもある竹髙さんにも 

出席いただき実りがある会となりました。 

教育振興会種市実践区の会長や子どもを支援する会の 

代表者、本校の前学校評議員さん、図書ボランティアさん、「ダイちゃんの家」の代表者な

ど、広範囲の方々で構成されているこの会は、この地域の子ども達の健全育成のため､ます

ますこの会の存在や意義は大きくなっていきます。    〔令和元年度役員一覧〕 

役 職 氏 名（所属団体など） 

会 長 田 毛 英 明さん（種小 PTA 会長） 

副会長 大 谷 秀 男さん（種小 PTA 副会長)、蔦 木 雅 行さん（支援する会･会長） 

委 員 

下 田 隆 子さん（前学校評議員）、大 入 一 弘さん（前学校評議員） 

久 慈 喜 將さん（元ＰＴＡ会長）、櫃割由美子さん（放課後子ども教室） 

箒  友子さん（放課後児童クラブ）、箒 由紀子さん（放課後児童クラブ） 

石 村 純 子さん（種小図書ボランティア）、番 沢 鋭 治さん（種中 PTA 会長） 

松岡  聡さん（種市中学校長）、太 田 武 邦  （種市小学校長） 

監 事 磯 崎  泉さん（地域コーディネーター） 

事務局 鈴木 勇希、森岩 郁子、梅内 隆房（種市小学校） 

  

事務局 鈴木 有希（種小･副校長）、森 岩 郁 子（種小･教務主任） 

 

 

地域教育協議会とは、教育 

振興実践区や学校支援地域 

本部事業、ＰＴＡなどを取り

まとめる協議会です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校の３年生は「総合的な学習の時間」で 

毎年『瀧澤鶏舞』の学習を行っています。 

これは、ふるさと種市の理解と郷土愛の高揚を 

図る学習「種市ふるさとメニュー」の一環として 

行うもので、今回は洋野町無形民俗文化財にも指定 

されている『瀧澤鶏舞』の歴史や踊り方を学習する 

ものです。講師の瀧澤鶏舞保存会の上平さんと荒巻 

さんのわかり易く、熱心な語りと実技に子ども達は 

すっかりと魅せられた様子でした。 

洋野町の旧城内小･中学校区内の瀧澤地区の伝統的 

な民俗芸能を、本校の３年生が嬉々として舞う姿に 

大きな喜びを感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎週金曜日に、保護者の皆さんが来校し、それぞれの学級での 

「読み聞かせ」をしてくれています。子ども達は､普段とちょっと 

違う表情のお父さんやお母さんが読んでくれる読み聞かせが大好 

きで、毎週金曜日を心待ちにしていました。 

今年度は、このような学習支援ボランティアさんによる 

「読み聞かせ」が､２学期末の段階でのべ１１２人という､たく 

さんの方々によって行われました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者やボランティアの皆さんによる「朝の読み聞かせ」 

 

１９日には、多くの PTA 理事の皆さんが出席し、 

今年度の充実した取り組みと次年度への方向性を 

確認し合う、第２回ＰＴＡ理事会が予定されています。 

今回確認される事は、新年度の PTA 総会で決定され 

実行されていきます。理事の皆さん、この 1 年の 

ご労苦に感謝いたします。ありがとうございました。 

おかげで今年度も有意義な１年となりました。 

皆さん、ありがとうございました。 

ＰＴＡ第２回理事会(予定) 

この写真は､4月の第 1回 PTA理事会のものです 

１４日の４年生では、ＰＴＡ 

会長さんが読み聞かせをして 

いました。 

 

 

図書ボランティア「レインボー」さんは、本の修繕作業を今日も   

行ってくれていました。恒例の「ひな人形」も飾っていただきま 

した。早速、子ども達が近寄っていました。 

「やっぱりお母さんは上手！」と、 

今日読み聞かせをしてくれたお母さ

んの子どもが笑顔で話していました。 

 

 多くの皆さんから支えられ、種小っ子は今日も元気に学校生活が送れています。 

 

ｄ 

 

瀧澤鶏舞、チャレンジ！ 


